

中だるみ防止を！



期末テストが今日終了しました。テスト前、昼休みも一生懸命に自学に取り組んでいる姿が見られ、頼もしく感じました。

さて、テストが終わると、どうしても目的を見失った状態になってしまうことがあります。残された2学期をただだらしなく、自分なりの目的を持って勉強に取り組むと、大きなステップアップにつながると思います。

期末テスト、頑張りました！

具体的な取り組みの例をいくつか紹介します。

例1：「毎日○時間（○分間？）は勉強する」と決める。

例2：「最低限、予習（または復習）をする」と決める。

例3：次回のテストの目標得点を設定する。

例4：提出物を忘れないための方法を自分なりに編み出して実行する。

例5：自分の進学したい高校名を貼り出して励みにする。←3年生にお勧め！

これらはあくまでも例です。自分なりに工夫し、**one up** を図りたいですね。

安全第一で！



新校舎建設のための安全祈願祭と起工式が昨日行われました。

前日までの雨で足場が心配されましたが、朝方からの準備で立派な会場ができ、式も滞りなく進みました。

この祈願祭と起工式を受けて、明日から本格的な建設工事になります。安全第一で、なおかつ早期完成を願うばかりです。

白黒画像だとよく分かりませんが、背景の幕は紅白ではなく青白です。「浅黄幕（あさぎまく）」といいます。

来週の行事予定

22日（日）ヤングアメリカンズ生徒会サミット公演最終日（アリオスにて）

恵比須講（かねまん蒲鉾本舗にて10時から）

23日（月）勤労感謝の日、二十四節気の「小雪（しょうせつ）」

24日（火）三者懇談（30日まで）

25日（水）木曜日の授業を実施します。

中学生の主張いわき東部大会（四倉中学校にて）

26日（木）月曜日の授業を実施します。

27日（金）移動図書館来校（校庭、10時10分～10時50分）

地域住民の皆さんも是非ご利用ください。